

# *L'on ordonne des enquêtes pour chercher des personnes disparues en Colombie*

---



Bogotá, 11 septembre (RHC)- La Juridiction Spéciale pour la Paix en Colombie a ordonné l'ouverture d'enquêtes pour avancer dans la recherche de disparus sous le conflit armé et dont le nombre pourrait dépasser 120 mille.

L'organisation a demandé à l'Institut National de Médecine Légale et de Sciences Légistes de lui envoyer toute l'information sur la perte de corps de disparus dans la commune 13 de la ville de Medellín.

Selon l'information diffusée, l'on a également décidé que l'Unité d'Investigation et d'Accusation de la Juridiction mène des enquêtes pour créer des archives de photos et de films sur les lieux et sur les fosses communes où pourraient se trouver le corps de victimes de disparition forcée ou des corps non-identifiés.

Des milliers de Colombiens continuent à rechercher leurs proches disparus sous le conflit armé.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201739-lon-ordonne-des-enquetes-pour-chercher-des-personnes-disparues-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**